
Thomas, chef de projet en informatique (Polytech’ Montpellier), promotion 2002 
 

 

1. Pourriez-vous vous présenter en quelques lignes et expliquer votre parcours scolaire et 

professionnel actuel (pour certains !!) depuis que vous avez quitté le lycée ? 
 

Après le lycée j'ai intégré les classes préparatoires en Physique et Science de l'Ingénieur au 

lycée Leconte de Lisle, me permettant d'accéder à l'école d'ingénieur Polytech' Montpellier, dans la 

filière Microélectronique et Automatique. 

 

2. Quelles ont été les raisons qui vous ont fait choisir ce cursus scolaire ? Avez-vous eu des 

regrets dans votre choix ? A quel moment, au lycée, vous êtes-vous décidé à poursuivre dans 

cette filière ? 
 

Je souhaitais devenir ingénieur en automatique, mais j'avoue que le choix du secteur d'activité 

s'est fait relativement tard, lors du choix des écoles en 2
ème

 année de classes préparatoires.  

A l'époque, je n'avais pas du tout envisagé la possibilité de rentrer à la Réunion pour exercer ce 

métier, et c'est là où j'ai pêché, car il n'y a quasiment pas de postes dans ce domaine à la Réunion. 

Aujourd'hui, je travaille en tant que chef de projet en informatique, ce qui est quand même 

relativement éloigné de ma formation initiale. 

 

3. Pour ceux qui ont quitté l’Ile de la Réunion après le bac (ou un peu après !!) pour leur 

poursuite d’études, pourriez-vous expliquer comment cela s’est passé (votre intégration, 

votre indépendance, votre adaptation, le niveau scolaire de l’école). Cela a-t-il été facile ou 

difficile ? 
 

J'ai poursuivi mes études à Montpellier, une ville pleine de réunionnais, et avec un climat 

relativement clément, ce qui a beaucoup aidé à faire face aux hivers. Les premiers mois sont un peu 

délicats à gérer, l'éloignement de la famille, l'adaptation à un nouveau rythme de vie. Ce qui m'a 

beaucoup aidé c'est de faire du sport, ça m'a permis de rapidement faire de nouvelles 

connaissances.  

Dans l'ensemble, ça s'est très bien passé :) 

 

4. Que pourriez-vous donner comme conseils aux élèves actuellement au lycée qui doivent 

penser à leur orientation post-bac ? 
 

Il faut se renseigner un maximum sur les débouchés de chaque formation, des lieux où l'on 

peut exercer sa profession, de l'équivalence des diplômes au niveau international (pour ceux qui 

veulent voyager), des avantages et inconvénients liés à chaque métier.  

Il faut interroger les personnes autour de vous, car il y a tellement de métiers qu'on ne connait 

pas vraiment, et qui pourraient potentiellement vous intéresser... 

 


